

Boletín de prensa  
30 de noviembre de 2018

## Gobierno entrega USD 21 millones para obras en Machala y Babahoyo



El Gobierno Nacional, a través del Banco de Desarrollo del Ecuador B.P. (BdE), aprobó dos líneas de financiamiento por USD 21 millones en favor de los Gobiernos Autónomos Descentralizados Municipales (GADM) de Machala y Babahoyo.

De esta manera, el GADM de Machala se beneficiará con un crédito de USD 8,9 millones para el proyecto de regeneración de la Avenida Circunvalación Sur, en la capital orense, y en las avenidas Bolívar Madero Vargas, Rocafuerte y Gonzalo Córdova de la parroquia urbana Puerto Bolívar. En esta operación financiera se establecen más 49.900 beneficiarios.

Asimismo, el GADM de Babahoyo accederá hasta USD 12,1 millones que le permitirán financiar el proyecto de construcción del puente sobre el río Babahoyo, que conecta los sectores Camilo Ponce y El Salto, y la construcción de la vía El Salto-Troncal E25. Los beneficiarios de estas obras ascienden a más de 103.000 habitantes.

*“El apoyo a los Gobiernos Autónomos Descentralizados es una prioridad para el Gobierno del Presidente Lenín Moreno. Estamos comprometidos con aquello y lo demostramos con hechos y acciones que benefician a cientos de familias”,* indicó el Ministro de Economía y Finanzas y presidente del directorio del BdE, Richard Martínez.